



枚方市立樟葉南小学校
樟南小だより

7
月
号

枚方市立樟葉南小学校通信
TEL 050-7102-9096
FAX 072-857-2175
令和6年6月28日
校長 近藤 美佐

～大谷選手に学ぶ、目標を達成するために～

6月の児童集会で、今大リーグで活躍中の大谷選手のことから話をしました。

4月にみなさんが1年間の目標を立てたように、アメリカの大リーグで活躍中の大谷選手も高校1年生の頃、こんな高校3年生になりたいという目標を立てました。それはプロ野球12球団ある中「8球団からドラフト1位指名される」という目標です。まだ高校野球を始めたばかりの1年生にとっては、とても大きな目標です。大谷選手は、この目標を夢で終わらせないための小さな目標を考えました。

まず、右図のような9マスのマンダラチャートを使って、真ん中に自分の大目標を書き、周りの8マスに、この目標を達成するための小目標を考えます。

| | | |
|------|------------|-----------------|
| 体づくり | コントロール | キレ |
| メンタル | ドラ1 8球団 | スピード 160km/h |
| 人間性 | 運 | 変化球 |

大谷選手が考えた、この8つの小さな目標の中に「運」という項目があります。確かに、いくら頑張っても、すごい選手になったとしても、運が悪ければ、目標達成は難しいでしょう。体づくりやコントロールはトレーニングしたらできていくと思いますが、「運」をよくするにはどうしたらよいでしょうか。大谷選手は、右下のマンダラチャートにあるように、「運」を真ん中に、運をよくするため何をしたらよいか考えました。その中に「あいさつ」があります。

4月の児童集会、5月の学校だよりで、**あいさつに大切なこと「明るく、いつも、先に、続ける」**を紹介しました。大谷選手も大切にしている「あいさつ」。ぜひ南小のみなさんにも、これからも続けてほしいです。

他にも、大谷選手が考えた「運」を高めるために考えたことを見てみると、「ゴミ拾い」「道具を大切に使う」など、すぐにできそうなこともあります。「ゴミ拾い」は一つゴミを拾うたびに、運がたまる、と考えると、ゴミを見つけることが楽しみに変わっていくようです。

ぜひ自分ができることから頑張りたいと思います。そしてみんなで「運」を高めていきましょう。(大谷翔平選手が作ったマンダラチャートは「大谷翔平 目標達成」などで検索すると81マスすべての目標を見ることができますので、よかったら一度検索してみてください。)

| | | |
|--------------|----------------|--------------|
| あいさつ | ゴミ拾い | 部屋そうじ |
| 道具を 大切に使う | 運 | 審判さん への態度 |
| プラス思考 | 応援される 人間になる | 本を読む |

☆6月は全学年校外学習へ行きました。お弁当のご準備等、ありがとうございました。(裏面の写真参照)

☆1・2・6年生の水泳学習も無事終わりました。プールに行かれる際、練習したことと繋がったと思います。

3・4・5年生は運動会後の水泳学習となります。

☆7月5日(金)、9日(火)～12日(金)(12日は予備日)は個人懇談です。1学期のお子さまの学校での様子(学習面、生活面など)について、担任からお話をさせていただきます。短い時間ですので、ご質問などありましたら、あらかじめまとめておいて下さい。暑い中、ご足労をおかけいたしますがどうぞよろしくお願いいたします。

◎**熱中症予防に向けて**

本格的に暑くなってきました。樟葉南小では「熱中症指数モニター」を活用して、WBGTの指数が高い日には外での活動を制限しています。また、体育館では冷風機や扇風機を使用しており、先日工事を終えた空調は、7/1(月)から使用可能の予定です。

引き続き、汗拭き用のタオルや、水分補給のための十分な量の水筒を必ず持たせていただきますよう、ご協力をお願いいたします。リュックサックでの登下校も熱中症対策になるかと思ひます。

～樟葉南小ブログ～

樟葉南小学校の取り組みや子どもたちの様子などを「学校ブログ」
として配信しています。右のQRコードから、是非一度ご覧ください。



6月26日 創立記念日

本校は昭和47年4月、枚方市立樟葉小学校から分離されて開校いたしました。創立時は児童数565名、15学級でのスタートでした。6月26日に校舎内外の施設・設備が整い、この日をもって、開校記念日となりました。その後、児童数の増加に伴い、昭和49年に樟葉西小学校へ分離、昭和54年には船橋小学校へ分離し、現在は408名の児童が在籍しています。今年で創立53周年となります。(↓3年前、創立50周年の写真です。)



6月は「子どもの安全確保月間」でした

今から23年前、平成13年6月8日(金)に、大阪大学教育学部附属池田小学校に出刃包丁をもった男1名が、2時間目の授業が終わりに近づいた午前10時過ぎ頃、自動車専用門から校内に侵入し、校舎1階にある第2学年と第1学年の教室において、児童や教員23名を殺傷しました。

この事件を教訓に、大阪府教育庁では、毎年6月8日を「学校の安全確保・安全管理の日」、6月を「子どもの安全確保推進月間」として、事件を風化させることなく、二度とこのような事件が起こらないように、安全確保に向けた取組を推進しています。本校においても、インターホン・オートロックシステム、安全監視ボランティアや安全監視員の配置、名札着用の励行等を実施しています。

また、毎年、不審者の侵入を想定した避難訓練だけでなく、警察官を講師とした教職員対象の不審者対応研修を実施しています。これらの訓練等を行うことにより、子どもたちの危機回避能力を高め、教職員の危機に際しての対応力や安全確保・危機管理意識の向上に努めます。

ご家庭におかれましても、お子さまの安全についてご留意いただきますとともに、ご指導いただきますよう、お願いいたします。



えほんの広場

6/17(月)~6/19(水)「えほんの本ひろば」が開催されました!

子どもたちが楽しみにしている「絵の本ひろば」が今年度も開催されました。(「読書ノート」の取り組みと隔年になるため、来年度の開催予定はありません。)

毎学期、読み聞かせに来てくださっている「くずはおはなしを語る会」の方々に協力していただいています。市立図書館から約300冊の本を借り、図書室にすべての本の表紙が見えるように並べられ、子どもたちは自由に手に取ることができます。休み時間には、学年をこえて、顔を寄せ合い、楽しい時間を過ごす子どもたちの姿がたくさん見られました。



樟葉南小アルバム

1年生 校外学習～京都市動物園～



3年生 校外学習～京都水族館～



2年生 校外学習～海遊館～



4年生 枚方市合同音楽会

4年生は、枚方市総合文化芸術センターで「枚方市小学校合同音楽会」に出演しました。「ゆかいに歩けば」と「この星に生まれて」の2曲を歌いました。練習で教えていただいたような、風船のように丸い美しい歌声が大ホールいっぱいに響きました。大きな拍手を受けて、子どもたちもとても嬉しそうでした。歌い終わった後も、とてもいい表情をしていました。

5年生 宿泊学習～マキノ高原～



6年生 校外学習～東大寺～

